

Hohe Auszeichnung für Konrad Heller



Konrad Heller wurde am 26. Oktober 2010 in Nieder-Olm mit der Freiherr-vom-Stein-Plakette ausgezeichnet.

Die Auszeichnung wird seit 1954 alle drei Jahre verliehen. Sie erinnert an den preußischen Staatsmann Heinrich Friedrich Carl Reichsfreiherr vom und zum Stein, dessen Name für die Kommunalreform in der preußischen Städteordnung von 1808 steht. Seine Überzeugung, dass eine positive Entwicklung von Staat und Gesellschaft ohne die aktive Mitwirkung der Bürger nicht möglich sei, ist bis heute die Basis ehrenamtlichen kommunalpolitischen Handelns.

Für ihre beispielhafte kommunalpolitischen Leistungen und in Anerkennung ihrer Verdienste wurden in einer stimmungsvollen Feierstunde in der Nieder-Olmer Ludwig-Eckes-Halle insgesamt 37 Preisträger aus dem ehemaligen Regierungsbezirk Rheinhessen-Pfalz mit der Freiherr-vom-Stein-Plakette geehrt.

Konrad Heller war 1993/1994 Dritter Beigeordneter und von 1994 bis 2007 Erster Beigeordneter der Gemeinde Mutterstadt. Ratsmitglied war er von 1974 bis 1993 und ist es wieder seit 2009. Außerdem gehört er seit 1984 dem Kreistag an.

Staatssekretär Roger Lewentz übermittelte die Glückwünsche von Ministerpräsident Kurt Beck sowie von Innenminister Karl Peter Bruch und lobte den langjährigen, zeitaufwändigen und engagierten Einsatz der kommunalpolitischen Ehrenämter, für die die demokratische Lebensform und die kommunale Selbstverwaltung in der Bundesrepublik Deutschland etwas Selbstverständliches geworden ist.

Selbstverwaltung lebe von verantwortungsvollen Bürgerinnen und Bürgern und ihrem Engagement, für die eigenen Angelegenheiten einzutreten und Verantwortung zu übernehmen, befand Lewentz, der die Ausgezeichneten als sVorbild für junge Menschen%o ansieht. Das verdienstvolle Wirken der Geehrten solle der jungen Generation als Beispiel dienen, dass für örtliche Gemeinschaften die bürgerliche Beteiligung am kommunalen Leben notwendig sei, unterstrich der Staatssekretär.

An der Feierstunde nahm auch Mutterstadts Bürgermeister Hans-Dieter Schneider teil. Er gratulierte Konrad Heller und überreichte die Goldmedaille der Gemeinde Mutterstadt. Zu den Gratulanten gehörte auch Landrat Clemens Körner.

Foto von links: Staatssekretär Roger Lewentz, Konrad Heller und Bürgermeister Hans-Dieter Schneider.

(Amtsblatt vom 04. November 2010)